

JUDO: YANN le 07 MARS 2010 A CASTELNEAU LE LEZ : CHAMPIONNAT DE LIGUE PAR EQUIPE

27 mars 2010 : Castelnau le Lez, Victoire de l'équipe gardoise aux Championnats de Ligue, Languedoc Roussillon Benjamins.

Suite à sa victoire au Championnat du Gard et au stage de Mèze, Yann a été sélectionné par Me GONZALEZ Isabelle, DTD du Gard, pour intégrer l'une des deux équipes Départementales, qui combattraient pour les couleurs du Gard lors de cette compétition régionale par équipe.

L'équipe en question est allée jusqu'au bout et a remporté brillamment la victoire face à une sélection régionale de 6 équipes venant de l'Aude, des Pyrénées Orientales et de l'Hérault.

C'est une très belle victoire pour les jeunes constituant cette équipe qui ne se connaissaient pas forcément individuellement et qui ont su aller puiser dans leurs réserves pour accrocher la victoire commune.

Un grand Bravo aux Judokas Gardois victorieux et aux entraîneurs dont la qualité de l'enseignement a permis cette victoire.

Merci au comité organisateur de la compétition.

Voir les photos ici :